
- 1 - 

 

＜平成 30年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 30年１１月１３日(火) 午後 6時 30分～ 

［会  場］南コミュニティーセンター 

［参加者数］10名 

［担 当 者］1班：◎石上、○後藤、天日、今、佐藤、谷口   （◎班長、○副班長） 

 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(1)歩道について 

・山香食堂近辺で歩道がなく、危険を感じる為、歩道を

付けてほしい。 

(1)  

①担当部署へ伝える。 

 

 (2) 議会活性化特別委員会について 

・ICTとは？ 

 

・何年後に実現可能なのか 

？ 

・道内で既に ICTを導入している町はあるか？ 

(2) 

・情報技術のメリット、経費について説明。 

 

・具体的に何年後というのは難しい。 

 

・芽室町は導入している。富良野市と同規模の自治体を

参考にしながら取り組んでいく。 

 

(3)審議会について 

・せっかく応募した委員を任期中、年に 1 回か 2 回の開

催で終わらせるのはどうなのか。 

(3) 

・審議会について説明。  

 

(4)議員定数について 

・議員定数と報酬の見直しは、今後どのように考えてい

るのか。 

(4) 

・議会で検討している。 

 

(5)労働者不足について 

・特に農業分野で、かなり不足しており、先日の新聞に

(5)労働者不足について 

・経済建設委員会で調査中である。 
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意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

よると外国人労働者が２０万人位来るといわれていま

すが、その対策についてどのように考えられているか？ 

 

(6)災害時のペットの避難について 

・ペットの同行避難と同伴避難についての意味を知りた

い。 

(6) 

・違いを説明した。 

 

(7)医師不足と市の関わりについて 

・医師不足医について、議会として対応してほしい。 

(7) 

・ご意見として受け取る。 

 

(8)市庁舎建設について 

①これから人口が減って、住民サービスが低下しないよ

うに議員さんに努めてもらいたい。低下するとますます

人口が減っていくと思う。 

 

(8) 

・ご意見として受け取る。 

 

(9)庁舎内の喫煙について。 

①職員にしてもタバコを吸う人と吸わない人が一緒の待

遇では不公平。議員さんが率先して庁舎内禁煙にするべ

きだと思う。 

(9) 

・ご意見として受け取る。 

 

 

(10)ハイランド富良野のボイラーについて 

・現在の運転状況は。 

(10) 

・現状について説明する。 

 

 


